

2020年5月7日

## 「緊急事態宣言」延長に伴う弊社の対応につきまして

株式会社ヒューマネージ  
代表取締役社長  
齋藤 亮三

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大に対する政府の緊急事態宣言の延長、ならびに東京都・大阪府の要請を受け、弊社では、企業様の人事業務を支える重要なインフラのひとつである弊社サービスを、以下にて継続してまいります。関係者の皆様と従業員の健康確保および感染拡大防止に最大限配慮しながら、可能な限りご不便のないよう、業務を遂行する所存です。

敬具

### 記

#### 1. 対応期間

～2020年5月末(予定)

対応終了時期につきましては、感染拡大状況、緊急事態宣言等の動向を踏まえ、都度判断のうえご報告申し上げます。

#### 2. 対応内容

安定・継続的にサービスをご提供するため、また、関係者の皆様と従業員の健康確保の観点から、時差出勤や一部社員の在宅勤務、交代制での出勤などを実施させていただきます。

そのため、弊社へのお電話が繋がりにくくなる場合や、お問い合わせや各種対応にお時間をいただく場合がございます。何卒ご容赦のほど、お願い申し上げます。

また、今後、緊急事態宣言の期間、お取引先企業様とのお打ちはわせは、WEB 会議、お電話などにて実施させていただきます。

お客様には、ご不便、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りたくお願い申し上げます。

以上